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ROBIN DECLERCQ



ROBIN DECLERCQ est un jeune artiste-peintre né en 1991 à Paris. Sensibilisé depuis le plus jeune âge au 

dessin, à l’architecture et au design par des parents architectes d’intérieur, il prend rapidement conscience de sa fibre 

artistique.

Il ne s’imagine pourtant pas artiste et commence d’abord par entreprendre. Il se lance dans la communication visuelle, 

le graphisme au sens large et travaille durant plusieurs années bridé par les cahiers des charges de ses clients. Désireux 

de s’exprimer différemment et sans limites, Robin va se remettre en question et de cette ancienne contrainte profes-

sionnelle va naître son besoin de liberté d’expression, de liberté artistique.

Lors de nombreux voyages dans diverses métropoles, de New York à Shanghai, en passant par Sydney ou encore 

Budapest, Robin s’imprègne de chaque culture, et y puise naturellement ce qui l’inspire. C’est finalement en 2014 qu’il 

opère un virage radical.

Autodidacte, créatif et perpétuel curieux, il engage un travail expérimental sur une série de portraits contemporains 

grands formats en noir et blanc, contrastés par des touches de couleurs vives. Son travail se porte sur un choix de sujets 

sensuels, intenses et puissants, dont l’influence du streetart, de la mode et de la musique se dégage de façon distincte. 

Sur ses toiles, les oppositions sont omniprésentes, et sur le fond comme sur la forme le contraste est roi. Il ne se limite 

aucunement par ses outils et ne s’en impose aucun. C’est donc en jonglant constamment entre l’acrylique, l’huile ou 

encore le digital qu’il affirme son style brut et franc, et sa recherche continue de la matière, des couleurs et des visages.

Aujourd’hui, Robin Declercq vend à l’international et poursuit avec passion sa création d’oeuvres puissantes et immersives.

Robin Declercq is a young artist born in 1991, in Paris. Made familiar from an early age to drawing, architecture and 

design thanks to parents who were interior designers, he quickly discovered his artistic side.

Not knowing what the future holds for him, he starts his own graphic design and visual communication business. After 

working for a few years, he notices the constraints put on his creativity, as a result of customers' briefs and over those 

years begins to feel his imagination is not being fully maximised. He finally questions his career, and his need for artistic 

freedom arises. Robin travels and lives in many different places in the world, like New York, Shanghai, Sydney, Budapest, 

immerses himself in each culture and naturally picks up what inspires him. Eventually, in 2014 he operates a major 

change.

Being self-taught, creative and perpetually curious, he begins experimental work on a series of large sized contempora-

ry portraits, painted in black and white then contrasted by striking colors. His work is shaped by a variety of subjects, 

focusing mainly on sensual, intense and powerful looking models.

Street art, fashion, and musical influences distinctively emit from it. Opposites are resonant throughout his pieces of 

artworks, and on both form and content the contrast is key. His tools aren’t exclusive and he doesn’t restrict himself to a  

single medium. It’s actually by juggling with acrylic, oil and digital that he affirms his raw and bold brush style and his 

research into texture, colors and portraiture.

Nowadays, Robin Declercq sells worldwide and continues with passion his creation of powerful and immersive pieces.



KRISTINA
ACRYLIC ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





OCEAN EYES
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





SILENT FIRE
ACRYLIC ON CANVAS

116 X 89 CM

3700.00€





THROWBACK
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





INNOCENCE
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





FADE AWAY
ACRYLIC ON CANVAS

116 X 89 CM

3700.00€





RETROSPECTIVE
ACRYLIC ON CANVAS

116 X 89 CM

3700.00€





SECRETS
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





EMERALD
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





A$AP II
ACRYLIC ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





SELF-CONTROL
ACRYLIC ON CANVAS

116 X 89 CM

3700.00€





I DARE YOU
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

5800.00€





NEPTUNE
ACRYLIC ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





BLUE VIBES
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





DAYDREAM
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





NEON SKULL
FLUORESCENT OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

3200.00€





MIAMI BLUE
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





ECLIPSE
OIL ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





LUNA 1
ACRYLIC ON CANVAS

162 X 130 CM

SOLD





HOPE
DIGITAL PAINTING

116 X 89 CM

SOLD





(IN)VISIBLE
DIGITAL PAINTING

116 X 89 CM

SOLD





VANISH
DIGITAL PAINTING

116 X 89 CM

SOLD





OUT OF THE BLUE
ACRYLIC AND DIGITAL ON ALUMINIUM

116 X 89 CM
LIMITED EDITION OF 5

1700.00€





WEIGHTLESS
ACRYLIC AND DIGITAL ON ALUMINIUM

116 X 89 CM
LIMITED EDITION OF 5

1700.00€
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